

# EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Administración Corpus, 11.—Tel. 141

Diario independiente fundado en 1901 por Rufino Cano de Rueda

Redacción: San Agustín, 7.—Tel. 25

Año XXXVI.—Número 10.078

Segovia.—Jueves 14 de Mayo de 1936

Correspondencia: Apartado 11

## IMPRESION PARLAMENTARIA

La tarde de ayer no fué de descanso en el Congreso. Los pasillos y el salón de conferencias aparecían con inusitada animación, acaso aún mayor que en la de otros días en los que se celebra sesión.

Era tema de los conversadores los incidentes que había ofrecido la sesión. La nota de Prieto, la de Domingo, la de Franco. Esa última ha sido comentadísima por dos razones: por ser un incondicional del señor Azaña y por ser la persona más entendida en cuestiones económicas después del señor Flores de Lemos. Además, los propios términos en que está redactada la nota, sus dos palabras empleadas con suprema gravedad, sobre libertad y restricción en los gastos, son por sí mismas demasiado elocuentes para que caigan en el vacío, en estos momentos en que se busca la explicación a cuanto ha ocurrido desde el instante en que dejó la Presidencia del Consejo el señor Azaña.

Por otra parte se hablaba de la danza habida entre personas y carteras. Se puede explicar cómo a la de Hacienda no ha ido un verdadero técnico, un hombre avezado en los asuntos financieros, que en su trato haya consumido muchos años de sus actividades, un don Julio Carabias, por ejemplo. Pero no ha sido así. Se ha preferido dotar al Ministerio de la cartera de Alcalá de un gran político sin duda, pero que necesariamente tiene que emplear en un estudio inicial de las cuestiones de solución apremiante un período de tiempo que no ha de corresponder a la celeridad que impone.

Queda la incógnita también de la posición personal de don Marcelino Domingo, que ha abandonado la cartera de Instrucción pública. Su nota al paso de habiéndose que ningún favor hacia a la integridad del bloque gubernamental. Pero, a pesar de esa nota, lo cierto es que no ha querido soportar, así como suena, soportar, la jefatura del señor Casares Quiroga. Esa es la verdad escueta.

En este ambiente, que no se purificará en unas horas, el nuevo Gabinete se presentará a las Cortes. ¿Qué ocurrirá cuando la primera formación ministerial de la presidencia de don Manuel Azaña se sienta en el banco de los ministros? Es difícil presumir. Desde luego se trata de evitar el debate político por muchas razones puede producir desgastes. Lo que aun a estas horas se sabe es si lo que se pretende se logrará.

### En Villaseca ha descargado una fuerte tormenta

## Una corriente de agua arrastra a una niña y a veintiocho reses lanaras

Segovia.—Sobre el término de Villaseca ha descargado una fuerte tormenta de agua y granizo, que, además de los daños producidos en la cosecha, causó la muerte a una niña, que fué arrastrada por las reses.

Detalles de lo ocurrido señalan que el niño de la Concepción, vecino del mencionado pueblo, se hallaba en el campo acompañado de la niña de diez años Leoncía Diéguez Expósito, cuando por aquél. Ambos guardaban el rebaño de ganado lanar.

El referido Alejo dejó a la niña al cuidado del ganado, mientras él se iba al pueblo para recoger la cosecha, en cuyo lapso de tiempo se produjo la tormenta.

Cuando Alejo regresó al sitio en que quedara la niña observó que ésta había desaparecido, así como buen número de reses.

En el lugar en que dejó a la criatura y al rebaño existe un barranco que dista unos cien metros del río Duratón. Se supone que Leoncía se refugió con el ganado en dicho barranco, por el que a consecuencia de la lluvia, se formó una fuerte corriente que arrastró a la niña y a varias reses hasta el citado río.

Las autoridades, Guardia civil y vecinos se dedicaron a la búsqueda de la criatura y del ganado que faltaba, encontrando ahogadas veintiocho reses lanaras, cuyos cadáveres estaban esparcidos a lo largo del cauce del río, cuyas aguas alcanzaron un nivel de más de dos metros, sin que haya sido posible encontrar el cadáver de Leoncía, suponiéndose fundadamente que ha perecido ahogada y su cuerpo está cubierto por la maleza arrastrada por la corriente.

Continúan los reconocimientos y sondeos en las márgenes del río, sin que hasta la fecha haya parecido el cadáver de la niña.

## El nuevo ministro de la Guerra habla a la guarnición de Madrid

Madrid, 14 (3 t.).—Próximamente en una de las tardes de hoy se celebró en el salón de tapices del ministerio de la Guerra la presentación oficial de los generales, jefes y oficiales de dicho Ministerio y de la guarnición de Madrid al nuevo ministro del departamento y presidente del Consejo don Santiago Casares Quiroga.

### Discurso del ministro

A unas palabras de salutación y bienvenida del teniente general Barro, como el más caracterizado de los allí reunidos, el señor Casares Quiroga contestó con las siguientes:

«Aunque es costumbre en estos casos pronunciar un discurso, yo, que soy poco amigo de ellos, voy a pronunciar breves palabras para agradecer en primer término el saludo que acabo de escuchar y la presencia de todos ustedes en este acto. Yo ya sé que en el fondo de los aquí reunidos alienta el sentimiento del cumplimiento del deber, pero la disciplina en el Ejército, como ese sentimiento del deber, viene a ser consustancial con su vida, mejor dicho, una necesidad fisiológica de cuantos pertenecen a esta institución; por eso tengo la seguridad de la absoluta compe-

## EL DINERO Y LAS PALABRAS

El triunfo del Frente Popular en Francia originó una caída vertical en la Bolsa de París. El programa electoral de socialistas y comunistas hizo temblar al dinero francés, y apenas se produjo la victoria de aquellos partidos, trató éste de buscar mejor acomodo huyendo de los peligros que para él representaría una etapa gubernamental inspirada en los principios políticos y sociales de aquellos movimientos.

Pero del mismo modo que las palabras amenazadoras infunden pánico al dinero, otras más moderadas o coherentes devuelven la confianza, y el dinero torna a su estado anterior.

El líder del Frente Popular francés León Blum apenas advertido de los estragos causados en las finanzas por su triunfo electoral, se apresuró a conjurar el peligro, para lo cual no empleó amenazas ni persecuciones, sino palabras de sentido moderado, profundamente gubernamental y de un tono inequívocamente patriótico. Es decir, que ante el grave peligro, el hombre revolucionariamente marxista



Léon Blum

ta trocés en gobernante responsable. ¡Por la salud de Francia!

«La legalidad no se irá de vacaciones. La amenaza contra los supuestos vencidos es mala cuando es inútil. Quiero trabajar en el orden y en la calma. La nación no puede vivir sin

finanza sana y limpia. Seré audaz, pero prudente. La verdadera fuerza es la paciencia. Delante de las circunstancias nuevas es preciso que otro hombre se despierte en el hombre.» (El hombre gubernamental en el hombre revolucionario.)

He aquí sucintamente trazado el pensamiento de Blum, el aliado de los comunistas, el internacionalista, el revolucionario.

«Antes que el régimen y que las ideas está España. Sobre España, nada»—dijo Castelar en momentos de peligro.

«Francia sobre programas y partidos, e ideas y egoísmos»—dice Blum.

Y no ha tenido inconveniente el líder socialista francés, aliado de los comunistas en la lucha electoral de ayer, en provocar la animadversión de estos elementos, traducida en una negativa a compartir con él el Poder. El programa que Blum presenta es un programa «nacional», y los comunistas, lógicamente no podían colaborar con él.

«Francia sobre todas las cosas!»

### UNA FAMILIA NUMEROSA Y FELIZ



Cuando la familia Latorra, de procedencia italiana y que reside en Chicago, decide salir de paseo, llama de una manera notable la atención. Aquí los vemos en formación y por orden de edades. El señor Latorra lleva en brazos al único de la familia que todavía no puede valerse por sí mismo

## Este número ha sido visado por la censura

Cuena las manifestaciones terroríficas e incendiarias de los que creían prestar un buen servicio con ello a la causa de las izquierdas. Los caballeristas juzgaron este discurso con desdén: patrióticas y gubernamentales palabras, dijeron.

Desde hacía unos días la posibilidad de que Prieto formara Gobierno exasperaba a la fracción socialista enemiga. Constantemente se escribían artículos violentísimos y hasta llegó a convocarse a la representación de la U. G. T. para decir en pública nota que si Prieto formaba Gobierno el Frente Popular quedaba roto. Pues bien; no obstante todo esto, el primer acto del Presidente de la República ha sido encargar a Prieto. Su significación es bien clara: no obra al dictado de ninguna fracción política. Claro está que esto lo sabían bien los caballeristas y de aquí que extremaran sus ataques y desde el primer instante deslizaran el nombre de otras personas que no fuera el señor Azaña.

Se daba por descontado que se formaría el Gobierno inmediatamente. El Presidente de la República se ha limitado a oír a los jefes de minoría y al presidente de las Cortes. Nadie más. Ni presidentes del Consejo, ni presidentes del Parlamento ni eminentes juristas. Después ha formado el Gabinete el señor Casares Quiroga, cuyos preliminares se encuentran en la famosa cena tan combatida en algunos sectores. Todo ello se había olvidado para dejar paso a un comentario: la significación que tenía encargar en primer lugar de formar Gobierno al señor Prieto y la nota de éste. Ya por la mañana y como prelude a la magna obra de la República se ciertas incapacidades congénitas estimuladas por ambiciones afiladas. No ha ido a la consulta el jefe de la minoría Largo Caballero, sino un subalterno. Ha sido la única excepción. Sólo el representante comunista se creyó obligado a retratarse con el puño cerrado en alto. Y un periódico de la noche, rabiamente de izquierdas, le llama Don Puñoenrostro. La frase ha hecho bastante fortuna en los medios republicanos y socialistas que no participan en este alarde diario de los símbolos.

### INSTANTANEA POLITICA

## LO QUE SIGNIFICA EL ENCARGO A PRIETO

El primer encargo de formar Gobierno lo ha recibido don Indalecio Prieto. Declinó en el acto. Una nota del líder socialista explica los motivos: no quiere contribuir a disociar más el partido socialista. Pero en la nota se contienen unas palabras que son un ataque a fondo: la magnitud de la obra a realizar—dice—reclaman el concurso de todos y las dificultades que ella entraña exige no acuciamientos irresponsables, sino cooperación responsable desde dentro. ¿De quién parten o a quién se refieren estos acuciamientos irresponsables? No más lejos del lunes el señor Largo Caballero encomendaba a los compromisarios que estimularan desde sus provincias el cumplimiento rápido del compromiso del Frente Popular. No más lejos que un domingo abrilero el señor Prieto condenaba en

### NOTA DE LA ALCALDIA

## El servicio de agua potable

Se pone en conocimiento de los abonados al servicio de agua potable que estando realizando el cambio de la tubería que abastece las barriadas de la Estación y Puente de Hierro, habrá necesidad de cortar el servicio a dicha zona, mañana, día 15 del actual, de diez de la mañana a cinco de la tarde, así como la zona de José Zorrilla, de diez a doce de la mañana.

Lo que se hace público en cumplimiento de las disposiciones vigentes.

## Se asegura que el Negus llevó consigo 117 cajas llenas de oro y plata

### Se espera que Mussolini anuncie hoy la retirada de Italia de la Sociedad de Naciones

¿Costeará el Negus sus misiones diplomáticas en el extranjero?

Londres, 14 (2 t.).—Con una curiosidad quizás mayor que la que experimenta con relación al porvenir de la Legación británica en Addis Abeba, Inglaterra considera la suerte de la Legación abisinia en Londres, preguntándose si se registrará en este caso una situación similar a la Legación zarista en Belgrado, que estuvo actuando unos años después de la revolución rusa.

Por ahora, según los informes que se tienen a este respecto, ni siquiera el propio ministro etíope en Londres señor Martín y su personal saben nada de su Gobierno desde hace cerca de quince días. No saben si sus honorarios serán pagados y sus gastos atendidos. Es muy probable que se reciba este dinero de Abisinia. Naturalmente, existen las 117 Cajas que se llevó el Negus llenas, según se dice, de oro y plata, pero, ¿ha de servir esta fortuna para mantener representantes diplomáticos particulares de Haile Selassie en Londres y otras capitales europeas? Y además, ¿estarán conformes las autoridades británicas y de otras naciones en tener un ministro acreditado etíope una vez que hayan retirado sus propios representantes de Addis Abeba?

Mientras tanto, el señor Martín ha enviado una carta al ministro de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Mr. Eden, en la protesta contra la designación para emperador de Etiopía del Rey de Italia Víctor Manuel, «ya que a pesar de la ocupación ilegal e injustificada del país por las tropas italianas, el antiguo Gobierno etíope aún subsiste».

Se ve la posibilidad de que Italia abandone la Sociedad de Naciones

Roma, 14 (2 t.).—Existe en Roma una expectación grande al circular indicaciones de que Mussolini anunciará hoy la retirada de Italia de la Sociedad de Naciones en un discurso

a la Cámara de Diputados que ha convocado en sesión extraordinaria. La opinión pública italiana es favorable a una decisión de esta índole. Los diplomáticos califican de extremadamente grave el paso que va a dar Italia en este sentido y están de acuerdo en que el Estado fascista permanecerá probablemente firme en negarse a participar en las actividades de Ginebra, mientras sigan en vigor las sanciones y mientras se considere a Etiopía como una nación soberana.

El Padre Stiatessi ha descubierto un importante yacimiento petrolífero

Roma, 14 (2 t.).—Comunican de Florencia al «Popolo di Roma» que el sacerdote Padre Stiatessi ha descubierto un vasto yacimiento de petróleo de unos ochenta metros de profundidad, con una cabida de 492.000 toneladas de carburante.

Para Inglaterra Badoglio es sólo comandante de una ciudad ocupada

Londres, 14 (2 t.).—Según el «Daily Herald», el ministro de la Gran Bretaña en Addis Abeba ha recibido la orden de su Gobierno de considerar al mariscal Badoglio, nombrado virrey de Abisinia por el Gobierno de Roma, como «comandante de una ciudad ocupada».

### Acerca de las balas «dum dum»

Londres, 14 (2 t.).—Noticias de Ginebra anuncian que el Gobierno italiano ha pedido a la Sociedad de Naciones que no sea publicada la nota italiana concerniente al empleo de balas «dum dum», de procedencia inglesa, por el Ejército abisinio. El «Daily Telegraph» comunica que la publicación de la respuesta inglesa no tendrá, pues, lugar, tampoco provisionalmente.

El corresponsal del «Times» en Ginebra comunica que el Gobierno italiano hará lo posible para obtener la retirada de este documento, porque al parecer Italia ha cometido un gran error. Mientras tanto, la respuesta inglesa ha sido entregada al secretario general de la Sociedad de Naciones.

Madariaga y Litvinoff almuerzan juntos

Ginebra, 14 (2 t.).—Hoy se han reunido en un almuerzo los señores Munch, ministro extranjero de Dinamarca, Madariaga y Litvinoff. Munch y Madariaga representan dos de los siete Estados neutrales que conferenciaron recientemente en Ginebra. Pusieron a Litvinoff al corriente de las tendencias que se manifiestan en el seno de su grupo para modificar la Sociedad de Naciones.

## Compañía de Seguros «La Catalana»

A petición y por indicación de don Angel Soterias, quien por sus muchas ocupaciones no podía atender debidamente los asuntos de esta Compañía, ha sido nombrado comisionado principal para esta provincia

Don Luis Fernández Sancho domiciliado en Segovia, calle de Isabel la Católica, núm. 6, 2.º

A pesar de dicho nombramiento, el señor Soterias sigue prestando a «LA CATALANA», su valiosa cooperación, y ruega agradecerá a sus amistades dispensen en lo sucesivo al señor Sancho y a «LA CATALANA», la misma confianza y preferencia como hasta la fecha



INFORMACION DE CATALUÑA

señor Lluhi cuenta con la confianza del señor Companys

El sustituto de Lluhi será nombrado dentro de dos o tres días. Barcelona, 14 (4 t.).—Restablecido completo de su pasajería indisponible, el presidente de la Generalidad se ha reintegrado a su cargo. Al salir a los informadores el señor Companys les ha manifestado que es en condiciones de trabajar con la misma energía de siempre.

El fiscal ha mantenido sus conclusiones pidiendo que el procesado fuera condenado a veinticinco años de prisión por el delito de asesinato y tres años por el de tenencia ilícita de armas. El defensor pidió la absolución de su defendido, apreciando la atenuante de legítima defensa o la pena de seis meses por lesiones por imprudencia.

Aumentan los perjudicados por las participaciones del «gordo»

Barcelona, 14 (4 t.).—Esta mañana han continuado presentándose en

LA II VUELTA CICLISTA A ESPAÑA

Bertola, vencedor en la etapa Alicante-Valencia

Valencia, 14 (5 t.).—(De nuestro enviado especial). El camino transcurre monótono, aunque un poco menos que ayer, debido no al tren que llevan los ciclistas, que es bastante lento, sino por las maravillas del paisaje. Ningún incidente de importancia.

Vamos dejando atrás, con su vecindario en la calle, Campello, Villajoyosa, Benidor, Altea, Benisa, Gandía, Cullera, Sueca y demás pueblos de la ruta. Por todos ellos van los corredores celebrando la fiesta de la naranja. Donde no se las dan las toman con avaricia, porque la jornada va siendo dura por el calor que se vuelca sobre nosotros.

El grupo continúa sin impacientarse, hasta que alguien avisa que se ve Valencia. Entonces, al igual que el primer día, que el siguiente y lo mismo que el año pasado, que diría el gitano del cuento, los «caballos» de acero se sienten espoleados por sus jinetes y viene la galopada frenética, buscando el sprint. Y esto ocurre cuando pasamos de Sueca. Entonces se anima la cosa hasta llegar a un par de kilómetros de la meta, donde se llega al último esfuerzo. Entre un barullo bastante considerable pisan la cinta de llegada:

1. Bertola (Angel), con 6 h. 15 minutos 59 s.
  2. Carretero, con 6 h. 16 m. 30 segundos.
  3. Cañardo, con 6 h. 16 m. 44 s.
- Los demás van llegando con algún tiempo de diferencia.

Nota interesante es que el veterano Cañardo ha comenzado a crecerse, a ponerse en forma.

Y cerramos estas impresiones de la etapa Alicante-Valencia, con una noticia desconsoladora. Jardin, el im-

el Juzgado número 4 denuncias contra Julián Fernández y Joaquín Pínon revendedores de billetes de lotería que expendieron numerosas participaciones del billete 25.073 premiado con 7.500.000 pesetas de la Lotería de la Ciudad Universitaria. El juez ha oficiado a los Bancos al objeto de que retengan y no pongan al cobro ningún décimo del citado número en el caso de que los tengan en depósito. El mismo Juzgado ha recibido una carta dirigida al delegado general de Orden público por persona que dice ser diputado a Cortes, a pesar de que la firma de la carta es ilegible, en la que protesta de lo ocurrido con motivo del hecho indicado y excita a las autoridades a que adopten las medidas necesarias para impedir que se haga víctimas de estafa al amparo de la Lotería a gentes modestas.

Detención de tres ladrones elegantes

Ginebra, 14 (3 t.).—Además de Bachaured, pretendido encartado de Negocios de Abisinia en Berlín, ha sido detenida la pareja francesa Emile Pimpaud y Simone Catois. El trio que hizo el viaje desde Francia en automóvil exhibió en la Aduana un pasaporte diplomático del Gobierno abisinio. El coche llevaba también una placa diplomática. Una vez en Ginebra trataron de ponerse en relación con personalidades italianas en los centros de la Sociedad de Naciones. Pronto la Policía dió principio a sus pesquisas, discretamente, no tardando en detener a los tres «personajes». El pasaporte había sido falsificado en su totalidad. En el hotel donde los tres detenidos se hospedaron se descubrieron doce grandes cofres que contenían abrigos, pieles y cincuenta y cinco kilogramos de perfumes de marcas importantes, procedentes de robos. El coche había sido robado en París. Se ha dado aviso a las autoridades francesas. United Press.

Una familia de gitanos sepultada por un desprendimiento de tierras

Oviedo, 14 (4 t.).—Cuando se hallaba acampada en una escombrecera cerca de Langreo una familia de gitanos, sobrevino un desprendimiento de piedra y tierra procedente de una escombrera de carbón, dejándolos sepultados. La Guardia civil y el vecindario procedió a descombrar inmediatamente el lugar para ver si podían lograr salvar la vida de alguno de los accidentados. Pereció una mujer llamada Dolores Hernández, y seis hijos de su matrimonio con Bienvenido Jiménez. Este se halla en el hospita en grave estado. La familia de Bienvenido Jiménez era muy conocida en Asturias. Se trata de una familia de gitanos bastante bien acomodados.

Las negociaciones comerciales con Yugoslavia han terminado

Madrid, 14 (4 t.).—Según nuestros informes, han terminado ya las negociaciones comerciales entre Yugoslavia y España y en su virtud no finalizará la presente semana sin que ambas delegaciones redacten y firmen el nuevo Tratado.

El duque de York disfrutará de todos los privilegios del príncipe de Gales

Londres, 14 (3 t.).—El duque de York, como presunto heredero al trono de Inglaterra, pasará a ser príncipe de Gales con todos sus privilegios, menos el del título, que queda reservado para el hijo mayor del Soberano reinante, pero el Rey Eduardo tiene intención de favorecer a su hermano descargándole de muchas de las obligaciones que pesan sobre él cuando era príncipe de Gales. United Press.

Italia acusa a Inglaterra

Ginebra, 14 (6 t.).—La Sociedad de Naciones ha recibido varios documentos del subsecretario de Relaciones Exteriores italiano, Fulvio Suvich, que llevan la fecha del 30 de Abril. Los documentos contienen pruebas fotográficas que, según los italianos, demuestran que Etiopía compraba balas «dum dum» a una Empresa inglesa. A los documentos se adjuntan reproducciones de cartas que se cruzaron entre el ministro etíope en Londres, señor Martín, y la Sociedad Anónima inglesa «George Bates». Estas cartas hacen referencia a la venta de municiones, incluso de tres millones de balas blandas. La carta firmada por el ministro señor Martín lleva fecha del 31 de Marzo y en ella se pedía que se hiciera el transporte de las municiones a través de la frontera de Somalia inglesa. Entre los documentos figura también la fotografía de un paquete que fue enviado al señor Martín por la citada Compañía inglesa, y además se adjuntan fotografías de cartuchos.

Se reintegran al trabajo los obreros de Orense

Orense, 14 (4 t.).—Esta mañana se reintegraron al trabajo los obreros de todos los oficios que habían parado ayer, recobrando la capital su aspecto normal.

Otro éxito del dirigible «Hindenburg»

El «Hindenburg» amarra en Francfort. Francfort del Mein, 14 (3 t.).—Después de haber volado sobre el aeropuerto de Francfort, el dirigible «Hindenburg» amarró a las seis de la mañana. El dirigible ha realizado el recorrido de Lakehurst a Francfort en cuarenta y ocho horas y tres minutos. Así pues, el primer vuelo sobre el Atlántico del norte del dirigible ha sido un éxito pleno. United Press.

Detenidos por tenencia ilícita de armas

Málaga, 14 (3 t.).—Las fuerzas de Asalto detuvieron esta mañana a Eduardo Muñoz Zafra, de veinte años; José García Cuenca, de veintuno; Progreso Jiménez, de veinte; Rafael Sánchez Aguilar y Francisco González, que viajaban en un vehículo, dentro del cual fueron halladas dos armas de fuego.



EL MUY ILUSTRE SEÑOR

# DON EUGENIO SANZ GARCIA

Canónigo de la Santa Iglesia Catedral

## Descansó en el Señor hoy día 14 de Mayo de 1936

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

### R. I. P.

El excelentísimo y reverendísimo señor Obispo de la Diócesis; el excelentísimo cabildo de la Santa Iglesia Catedral; la Venerable Congregación Sacerdotal; sus sobrinos y albaceas don Luis y don Julián Martín Moreno, presbíteros; sus primos, sobrinos y demás parientes,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan le encomienden a Dios Nuestro Señor y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar mañana, día 15, a las cinco de la tarde, desde la casa mortuoria, plaza de San Esteban, 8, al Cementerio de esta ciudad, y a los funerales que, a las diez de la mañana, se celebrarán en la Santa Iglesia Catedral los días 16, 18, y 19, y al que se celebre en la iglesia de San Esteban el día 20, a las diez y media, por lo que les quedarán agradecidos.

El duelo se despide en el Cementerio. NO SE REPARTEN ESQUELAS.

Varios señores Obispos han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

El grupo continúa sin impacientarse, hasta que alguien avisa que se ve Valencia. Entonces, al igual que el primer día, que el siguiente y lo mismo que el año pasado, que diría el gitano del cuento, los «caballos» de acero se sienten espoleados por sus jinetes y viene la galopada frenética, buscando el sprint. Y esto ocurre cuando pasamos de Sueca. Entonces se anima la cosa hasta llegar a un par de kilómetros de la meta, donde se llega al último esfuerzo. Entre un barullo bastante considerable pisan la cinta de llegada:

Nota interesante es que el veterano Cañardo ha comenzado a crecerse, a ponerse en forma. Y cerramos estas impresiones de la etapa Alicante-Valencia, con una noticia desconsoladora. Jardin, el im-

disposición por la cual se concede el derecho a tomar parte en las oposiciones de ingreso en la Escuela Superior de Guerra a 25 jefes y oficiales de Infantería, cuatro de Caballería, 15 de Artillería, cinco de Ingenieros y siete de Aviación.

El duque de York disfrutará de todos los privilegios del príncipe de Gales

Londres, 14 (3 t.).—El duque de York, como presunto heredero al trono de Inglaterra, pasará a ser príncipe de Gales con todos sus privilegios, menos el del título, que queda reservado para el hijo mayor del Soberano reinante, pero el Rey Eduardo tiene intención de favorecer a su hermano descargándole de muchas de las obligaciones que pesan sobre él cuando era príncipe de Gales. United Press.

Italia acusa a Inglaterra

Ginebra, 14 (6 t.).—La Sociedad de Naciones ha recibido varios documentos del subsecretario de Relaciones Exteriores italiano, Fulvio Suvich, que llevan la fecha del 30 de Abril. Los documentos contienen pruebas fotográficas que, según los italianos, demuestran que Etiopía compraba balas «dum dum» a una Empresa inglesa. A los documentos se adjuntan reproducciones de cartas que se cruzaron entre el ministro etíope en Londres, señor Martín, y la Sociedad Anónima inglesa «George Bates». Estas cartas hacen referencia a la venta de municiones, incluso de tres millones de balas blandas. La carta firmada por el ministro señor Martín lleva fecha del 31 de Marzo y en ella se pedía que se hiciera el transporte de las municiones a través de la frontera de Somalia inglesa. Entre los documentos figura también la fotografía de un paquete que fue enviado al señor Martín por la citada Compañía inglesa, y además se adjuntan fotografías de cartuchos.

Se reintegran al trabajo los obreros de Orense

Orense, 14 (4 t.).—Esta mañana se reintegraron al trabajo los obreros de todos los oficios que habían parado ayer, recobrando la capital su aspecto normal.

Otro éxito del dirigible «Hindenburg»

El «Hindenburg» amarra en Francfort. Francfort del Mein, 14 (3 t.).—Después de haber volado sobre el aeropuerto de Francfort, el dirigible «Hindenburg» amarró a las seis de la mañana. El dirigible ha realizado el recorrido de Lakehurst a Francfort en cuarenta y ocho horas y tres minutos. Así pues, el primer vuelo sobre el Atlántico del norte del dirigible ha sido un éxito pleno. United Press.

Detenidos por tenencia ilícita de armas

Málaga, 14 (3 t.).—Las fuerzas de Asalto detuvieron esta mañana a Eduardo Muñoz Zafra, de veinte años; José García Cuenca, de veintuno; Progreso Jiménez, de veinte; Rafael Sánchez Aguilar y Francisco González, que viajaban en un vehículo, dentro del cual fueron halladas dos armas de fuego.

Sobre la constitución del nuevo Gobierno

Un comentario de «La Veu de Catalunya».

Barcelona, 14 (4 t.).—Comentando la constitución del nuevo Gobierno, dice «La Veu de Catalunya», órgano de Lliga catalana: «La formación del Ministerio del señor Casares Quiroga abre una nueva etapa en el periodo de gobierno del Frente Popular. ¿Será realmente una nueva etapa? ¿Habrá que cerrar efectivamente un paréntesis? En el punto esencial de mantener el orden público, el Gobierno del 19 de Febrero no ha tenido mucha suerte. En cuanto a otros aspectos de su actuación, se ha gastado rápidamente. En menos de tres meses de vida política, en menos de dos meses de Cortes, la mayoría de sus ministros han sido desbordados por los acontecimientos. La primera tarea del nuevo Gobierno tendrá que ser la de asegurar efectivamente el orden público, la paz ciudadana y la libertad en la calle. Precisaré inmediatamente recobrar el tiempo perdido con el planteamiento, la tramitación y la resolución de la crisis presidencial.

Ascensos en Estado Mayor

Madrid, 14 (4 t.).—Ascienden al empleo inmediato los siguientes jefes y oficiales del Cuerpo de Estado Mayor: Teniente coronel don César Veyer Méndez; comandantes don Manuel Méndez Queypo de Llano y don Pedro Ortega Baise, y capitanes don Emilio Ucar, don Angel León y don Benito Miranda.


El mejor de todos los coñacs

**COÑAC CABALLERO**

(De venta en cafés, bares y tiendas de ultramarinos)

**ESTOMAGO O INTESTINOS**

aunque sólo note ligeras molestias, no se abandone y consiga su curación inmediata con el



**ELIXIR ESTOMACAL**

**SAIZ DE CARLOS**

**JABON ERESMA**

mente, leyó el Decreto, e inmediatamente después la Comisión correspondiente comenzó a examinarlo, esperándose que se apruebe de un momento a otro.—United Press.

EN EL TRIBUNAL SUPREMO

Sobreseimiento de la causa seguida contra el señor Salazar Alonso. Madrid, 14 (4 t.).—Ha sido sobreseída por el Tribunal Supremo la causa seguida contra el ex ministro de la Gobernación, don Rafael Salazar Alonso, por la publicación de su libro «Bajo el signo de la revolución», habiendo ordenado la devolución de todos los ejemplares de dicha obra a su autor, ejemplares de los que se había incautado, como se recordará, la Policía.

Incidentes por la clausura de las escuelas religiosas. Tarragona, 14 (1 t.).—En Constantí y Torredembarra, con motivo de proceder la inspección de Primera Enseñanza a la clausura de las escuelas religiosas, se han producido protestas e incidentes. El comisario de la Generalidad ha impuesto siete multas de 500 pesetas a otros tantos vecinos de Constantí que se distinguieron en la protesta.

Las tropas federales han matado a catorce rebeldes. Méjico, 14 (3 t.).—Catorce rebeldes han resultado muertos en un encuentro con las tropas federales en el Chocolate (Estado de Cuauajualtán). Entre los muertos figuran dos jefes de la banda. Se declara por otra parte que bandidos armados atacaron anoche un tren de viajeros que se dirigía a los Estados Unidos. Los bandidos dispararon contra el convoy y los empleados del tren, muy inferiores en número contestaron. No ha habido víctimas.—United Press.

Instancia desestimada. Madrid, 14 (3 t.).—La «Gaceta» publica una Orden de Gobernación desestimando la instancia del comandante de la Guardia civil don Lisardo Doval Bravo, que había solicitado seis meses de licencia para evacuar asuntos de gran interés y urgencia en el extranjero.

Tarifa de suscripción de EL ADELANTADO

	Mes	Trime.	Seme.	Año
Segovia.....	2,50	7,50	15,00	30,00
Provincia..	2,50	7,50	15,00	30,00

Se vende un carro de yugo, nuevo, superior. Para tratar de precio, con don Alejandro Velázquez, en Coca.

La Cámara italiana. Roma, 14 (6 t.).—A las cuatro y cinco de la tarde se reunió la Cámara de los diputados para aprobar el Real decreto que lleva, fecha del día 9 de Mayo en virtud del cual se proclama la soberanía de Italia sobre Etiopía y se nombra al Rey Víctor Manuel como emperador, y al mariscal Badoglio como gobernador general con el título de virrey. Mussolini, personal.

JABON ERESMA

